Bassins

Musique et amitié

Les amis de la musique étaient conviés le 7 juin à Bassins à une soirée commémorant les 10 ans d'amitié et de musique de Jacqueline Gauthey et

Christiane Mohnhaupt.

Accompagnées pour certaines pièces par Regula Gilg à la flûte de bambou et au hautbois, Christiane Mohnhaupt, de Bassins, à l'orgue et au clavecin, et Jacqueline Gauthey, de Le Vaud, à la flûte de bambou, ont enchanté quelque 60 personnes rassemblées dans la jolie petite église de Bassins. De Matthes à Telemann, en passant par Frescobaldi. Haendel, Pepusch et Marcello, ces trois interprètes ont su faire apprécier à chacun la chaleureuse atmosphère de cette soirée musicale placée sous le signe de l'amitié. — (mrs)